
                             

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

幼稚園だより           １月号 

ち よ だ 
 

４月号 

令 和 ７ 年 １ 月 ８ 日 

千代田区立千代田幼稚園 

園 長   須 藤  敏 之 

千代田幼稚園のホームページもご覧ください 

キューバからのお客様をお迎えして 

園長 須藤 敏之 

新年明けましておめでとうございます。約２週間の冬休みでしたが、皆様はいかがでしたでしょ

うか。きっと素敵な年末年始、お正月を過ごされたことと思います。昨年は、国内外で暗いニュー

スが相次ぎましたが、今年は明るいニュースや話題が多くなることを願います。 

さて、お正月早々、我が家にキューバから３名のお客様がやってきました。私の娘が大学生時代、

キューバの大学に留学中にできたキューバ人の友達アンナさん（仮名）が、３年前に日本の大学に

留学するために来日し、卒業後そのまま日本で働いているのですが、今年はお正月にご両親が彼女

に会うために来日されました。私の娘は留学中、アンナさんのご家族に大変お世話になりましたの

で、今回、そのお礼も兼ねて我が家にご招待したのです。我が家では、私が飲み物を用意し、妻と

娘の手料理でおもてなししました。メインは、なんとたこ焼きとお雑煮です。 

午後１時半頃、駅まで迎えに行った娘とアンナさんとご両親がやってきました。我が家が２度目

となるアンナさんは、相変わらず明るく元気で、２年前に初めて会った時よりも日本語が上手にな

っていました。アンナさんのご両親は、彼女とは少し違ってとても穏やかな方々でした。乾杯から

始まり、アンナさんと娘の通訳で、6人の会話が弾みました。ご両親に日本の印象を聞いてみると、

日本人は親切なこと、街が夜でも明るくきれいなこと、日本の料理が美味しいこと、人が多いこと、

情報が錯綜しているように感じること、冬の寒さが想像以上で辛いことなど、良い面と驚いた面な

どを話してくれました。アンナさんのご実家はキューバで広い農場を経営しているそうで、採れた

ての牛乳や作り立てのチーズ、兎の料理をご馳走するのでぜひキューバ来てくださいと言ってくれ

ました。メインのたこ焼きは、テーブルにカセットコンロを置き妻が焼き方を見せた後、皆で串を

刺して丸くしながら焼いていきました。それを食べてみると「ウーン！」と大好評で、アンナさん

のママは妻にレシピを尋ねていました。カセットコンロにも興味津々で持って帰りたいと言ってい

ました。もう一つのメインのお雑煮は、アンナさんのパパがお餅を珍しそうに少々苦労しながら食

べていました。約３時間のパーティーでしたが、視野の広がるような楽しく豊かなひと時でした。 

 話が前後しますが、アンナさんファミリーが我が家に来られる前、私はドキドキわくわくしてい

ました。我が家にアンナさんのご両親が初めて来られるからです。その時、私の脳裏にふと園児た

ちの顔が思い浮かびました。千代田幼稚園には毎年たくさんのゲストが来園されます。お茶やお花、

ヴァイオリン、園芸や工作、各種スポーツ、獅子舞の専門家など、その数は枚挙にいとまがありま

せん。そういったゲストをお招きする時、園児たちも同じような思いを抱いているのではないかと

思ったからです。３学期も、様々なゲストにご来園いただく予定ですが、こらからもゲストの方と

の出会いと交流を大切にして、子どもたちの豊かな心や情操を育んでまいります。 

本年も、皆様の変わらぬご理解とご協力のほど、よろしくお願いいたします。 


